



# 二中だより

平成30年  
6月30日発行  
No. 4

◆ 今年度の重点目標 協働し、自立する生徒の育成 ◆  
自己実現に向け、進んで努力や工夫を積む子(自立) 力を合わせ、人のために行動する子(協働)

## 大いなる成長

校長 藪 智 樹

今月の全校朝会ではこう呼びかけました。

真剣だと	知恵が出る
中途半端は	愚痴が出る
いい加減だと	言い訳ばかり

6月、新学期の緊張もほぐれ、学校生活も忙しさのピークが訪れます。体育大会、1学期末テスト、中体連大会等。その一つ一つにしっかりと向き合える人であってほしいと願い、やりきったと実感できるように指導して参りました。その一つ一つに多くの成果が表れ、生徒たちの成長を嬉しく思っております。もちろん、すんなりとできたわけではありません。時にはまわりとぶつかったり、そのことで悩んだりいらだいたり。自分がどういう心持で物事に向き合っているかを図る目安として紹介しました。愚痴が出たり言い訳したりする自分に気づき、一段高いところに自分を引き上げてほしいとの思いからです。そんな意味では、中体連大会での一人一人のがんばりには胸を熱くさせられました。

NSJも全開です。挨拶が校内外で良くなったことは前回紹介いたしました。目に見えるところでできる当たり前を伸ばすということは大切。挨拶はその代表です。それと同じくらいで大切なのが、見えないところで当たり前を実行できるということです。人が見ているのに関わらず、交通ルールを守れるとかゴミを拾えるとか…。人に見られているわけではありませんからその時は褒められることはありません。でも「スゴイじゃん」。

家庭学習も同様です。自分を高める努力を人の見えないところとするわけです。楽をしたい、のんびりしたい自分を奮い立たせてノートを開くのです。しかも毎日。その時その時に合わせた行動ができるのも「スゴイ」けどこちらから「スゴイ」です。【NSJノート】として毎日続ける努力は必ず自分の力になります。毎日1ページ!《勉強は習慣だ》。

いよいよ7月です。1学期最後の月となります。ご家庭でもお子様の頑張りを評価して次につなげる締めくくりとしてあげてください。それが次の自信となり原動力となります。

# 全校生徒で盛り上げた校内体育大会

6月1日(金)、岩内岳がたいへん美しく見える晴れ渡った青空の下、開校70周年記念の校内体育大会を行いました。平日開催ではありましたが、たくさんの保護者や卒業生にお越しいただきました。また、生徒会種目「開校70周年記念大縄跳び」にもご参加いただきありがとうございました。



今年度は全校生徒が1000Mを走り、新種目としてハンドボール投げが加わりました。生徒は体育の授業で習ったことを生かし、トラックやフィールド種目に全力で取り組みました。また、団体種目では学級練習で培われたチームワークがよく発揮されました。その結果、リレー2種目と大縄跳びで第1位になった3年1組が合計242点で総合第1位となりました。閉会式後には全校生徒で70周年記念の人文字撮影も行いました。

## 各個人種目の第1位

1000M女子	3-2	〇〇〇〇
〃 男子	3-1	〇〇〇〇
2000M女子	2-2	〇〇〇〇
〃 男子	1-1	〇〇〇〇
8000M女子	1-1	〇〇〇〇
15000M男子	3-1	〇〇〇〇
ハンドボール投げ女子	2-2	〇〇〇〇
〃 男子	3-1	〇〇〇〇

## 各団体種目の第1位

学級対抗リレー女子	1-1
〃 男子	3-1
スウェーデンリレー	3-1
因幡の白ウサギ	2-2
大縄跳び	3-1



## 「全道大会」を目指して ～後志中体連大会～

6月22日(金)の水泳大会を皮切りに、「中体連後志大会」が各地で行われました。大会前の21日(木)には壮行会を行い、吹奏楽部の演奏と共に全校生徒で出場選手を激励しました。

◇水泳(岩内町民プール)

全道大会の出場権を獲得

〇〇 〇〇 (50M自由形、100Mバタフライ)

〇〇 〇〇 (1000M背泳ぎ)

◇野球(余市・仁木町球場)

第3位 岩内第一・第二中の合同チーム

準決勝 岩内 3-4 喜茂別・留寿都中

◇バスケットボール(倶知安町総合体育館)

男子 第2位

決勝 岩内二中 52-79 余市東中

女子 第3位

準決勝 岩内二中 36-72 余市旭中

◇女子バレーボール(ニセコ町民体育館)

第2位 (小樽後志代表決定戦へ進出決定)

決勝 岩内二中 0-2 倶知安中

◇卓球(寿都町総合体育館)

男子団体 第3位

準決勝 岩内二中 1-3 蘭越中

女子団体 決勝トーナメント進出ならず

個人戦 第6位 〇〇〇〇 (小樽後志代表決定戦へ)

## 安全な利用のために

6月15日(金)、小樽市中学校情報モラル対策委員会副委員長の〇〇先生を講師に招き、全校生徒を対象に「情報モラル教室」を行いました。先生からはインターネット上の成りすましに脅された事例、写真の情報から分かる個人情報にまつわるトラブル等が紹介されました。



生徒にはこの教室で学んだことを生かし、トラブルに合わないよう安全な利用に努めて欲しいものです。

## 2年生が「宿泊研修」に行ってきました



5月24～25日の1泊2日の日程で、2年生が札幌市で宿泊研修を行いました。1日目は

専門学校訪問やホテルでの学年レク、2日目は防災センター見学や自主研修を行いました。

### ご鑑賞ありがとうございました

6月6日(水)～10日(日)、木田金次郎美術館を会場に「美術部作品展」を行いました。たくさんの皆様にご鑑賞いただき、感想や励ましのメッセージもお書きいただきました。ありがとうございました。美術部は今後、公募展出品を目標に制作活動を進めています。



### 「二中ホームページ」をご覧ください

6月1日のホームページ開設から1か月ほどで、既に4500を超えるアクセスがあり、たくさんの皆様にご覧いただいています。現在は学校からのお知らせや行事予定を中心に掲載しています。また、今日の二中コーナーでは生徒が食べている給食メニュー紹介を続けており、毎日更新しています。機会がありましたらぜひご覧ください。



### 花壇整備を行いました

前庭の花壇はチューリップが散り寂しくなっていました。今年度から生徒の手による整備を始め、担当した生徒会美化部の生徒がデザインを考え、マリーゴールドを丁寧に植えました。生徒には花の手入れを通して命の大切さを感じ、思いやりの気持ちを深めてほしいものです。



↑二中HPのトップページです

二中HPアドレスは以下の通りです。どうぞご覧ください。

<http://www.town.iwanai.hokkaido.jp/dai2chu/>

\*岩内町ホームページのトップページに、二中HPへのリンクがあります。

### 保護者の皆様のご来校をお待ちしています

7月10日(火) 13:30～ 授業参観  
14:30～ 全体会  
14:45～ 懇談会